
本报讯 11月 13日袁延锋
汽车饰件系统有限公司尧木桥合
绵股份公司与金坛经济开发区
管委会签署合作协议袁延锋汽车
饰件系统有限公司与木桥合绵
股份公司将在我区共同投资建
设延锋木桥合资项目遥延锋汽车
饰件系统有限公司党委书记陈
国联袁区领导沈东尧刘小平尧卢建
新参加签约仪式遥
延锋汽车饰件系统有限公

司为上海汽车集团下属零部
件企业华域汽车系统股份有
限公司全资子公司袁是全球最
大的汽车零部件企业之一袁在
全球 19 个国家设立超过 230
个研发和生产基地袁2017年合
并营业收入达到 1300 亿元人
民币遥 2017年 6月袁在美国权

威 汽 车 杂 志 叶Automotive
News曳 发布的 2016 年度全球
汽车零部件供应商百强榜上袁
延锋列第十四位遥
木桥合绵股份公司成立于

1978年袁总部位于加拿大袁在全
球 17个国家拥有超过 60家研
发和生产基地袁专业研发尧生产
以聚氨酯发泡尧发泡聚丙烯等为
原料的汽车零部件袁在汽车轻量
化尧 安全方面有着广泛的应用袁
是全球领先的发泡聚丙烯零件
供应商袁其全球合计营业额高达
88.7亿元袁全球整车客户与一级
客户多达 150余家遥 今年 8月
16日袁 加拿大木桥集团跨国公
司中国总部项目与金坛经济开
发区签署了正式投资的合作协
议遥 李蕾

延锋木桥合资项目落户开发区

11月 16日上午 10时至 11时袁交通运输局相关负责人将走进
叶政风热线曳与市民沟通交流袁市民可拨打 82711234尧82721234或
发送留言到金坛第一时间微信公众号 jtdysj参与节目遥
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野民有所呼袁我有所应遥 冶区
十七届人大二次会议期间袁区人
大共收到代表建议 191件袁内容
涉及我区经济社会事业发展等
方面和人民群众普遍关心的热
点难点遥其中袁叶关于加大成长型
中小企业培育扶持力度的建议曳
等 12 件代表建议被列为 2018
年度区人大常委会重点督办建
议遥 截至 8月底袁191件代表建
议全部答复完毕袁代表对办理结
果的满意率达到 100%遥
重点督办 提高代表建

议落实率

今年袁区政府高度重视人大
代表建议的办理工作袁除了区人
大常委会确定的 12件重点督办
件外袁还从我区实际出发袁增加
了 8件重点督办件遥 其中袁于根

堂代表提出的叶关于开展居住群
租房尧综合商场暨高层住宅消防
安全行动的建议曳受到区消防大
队的高度重视袁将群租房尧综合
商场尧 高层住宅作为监管重点袁
并邀请代表观摩住宅小区消防
安全工作现场会遥 截至目前袁共
整改火宅隐患 328处袁增设电动
车集中充电场 3处尧独立式火宅
报警器 30只袁 切实将安全隐患
消除在了萌芽状态袁得到人大代
表和群众的好评遥

良性互动 积极回应百
姓关切

生态优美尧市容整洁尧出行
通畅袁是百姓的期盼遥 围绕建设
生态宜居金坛袁区环保局结合许
志萍代表提出的叶关于搞好环境
污染治理尧建设生态宜居金坛的

建议曳袁 牵头打好污染防治攻坚
战曰 区市场监管局结合王青美尧
虞华代表提出的叶关于加强小区
餐饮店油污水排放整治的建
议曳袁及时制定了叶金坛区餐饮油
烟污染专项整治实施方案曳袁已
检查餐饮服务单位 1723 次袁责
令整改 210家遥区住建委采纳贺
素珍代表提出的叶关于对运粮河
渊黑水体冤 实施整治改造的建
议曳袁 将该河列入丹金溧漕河城
区段排污整治工程袁并对沿岸同
步实施雨污分流改造遥
据了解袁在办理建议过程中袁

大多数承办单位主动邀请代表参
与办理工作袁 充分听取代表的意
见袁通过电话联系尧邀请代表参加
座谈会尧 到现场共同研究解决办
法等方式袁 加强与代表的联系沟
通袁跟踪听取和收集反馈意见遥

履职为民 提高办理质
量和成效

办理工作重在质量和效果袁
多解决一些实际问题袁多为群众
办一些实事袁这既是人大代表的
愿望袁也是办理人大代表建议工
作的出发点和落脚点遥为确保代
表建议办理的质量袁区人大常委
会注重加强与区政府及承办部
门的联系袁 创新督促检查方式遥
督办过程中袁区政府和代表直接
沟通袁 了解代表建议办理进程袁
将办理结果在区政府门户网站
野人大代表建议冶专栏进行公开袁
并对办理不力的
单位提出通报批
评袁 主动接受群
众监督袁 建议的
办理质量较往年

得到提升袁一些群众关注的热点
难点得到解决遥 据统计袁今年代
表建议总的办成率为 51.3%袁较
去年上涨 13.4%遥

区人大常委会将进一步加
大对代表建议的督办力度袁强化
区政府及各相关承办单位对代
表建议办理工作的重视程度袁切
实加强与代表的联系沟通袁及时
开展代表建议办理野回头看冶袁不
断增强代表建议办理工作的针
对性和实效性袁提高代表的履职
积极性袁助力全区高质量发展和
高速度增长遥

左玲

件件有落实 事事有回应
———我区扎实推进人大代表建议办理工作

本报讯 为扎实有效抓好
我区重点党报党刊征订发行工
作袁11月 13日上午袁我区组织召
开 2019年度全区党报党刊征订
发行工作会议遥 区委常委尧宣传
部部长陈锁龙袁各镇渊区冤尧街道
及有关部门负责人参加会议遥

陈锁龙指出袁党报党刊是治
国理政的重要资源和重要手段袁
是党的新闻舆论工作的主阵地袁
是城市外宣的重要平台袁也是党
联系人民群众的重要纽带遥各镇
区尧街道尧部门要站在建设社会

主义意识形态的高度袁站在巩固
党的思想舆论阵地的高度袁站在
为 野实现在苏南板块快速崛起冶
新实践提供强大精神动力和舆
论支持的高度袁充分认识新形势
下党报党刊的特殊地位和重要
作用袁以坚决的态度和务实的举
措把党报党刊征订发行工作抓
紧抓实遥

陈锁龙指出袁各地区各单位
要按照要求落实分解任务袁加大
统筹力度袁加强经费保障袁创新
优化党报党刊征订发行机制遥同

时要坚持抓征订发行和抓阅读
使用并重袁把学习阅读党报党刊
作为党员干部加强日常学习的
重要内容袁并结合实际情况在图
书馆尧文化馆尧农家书屋等公共
文化服务单位和宾馆尧 车站尧旅
游景点等人流量较大的公共场
所设置阅报栏袁提高党报党刊传
阅率遥

会议指出袁2019年度全区党
报党刊征订发行工作将在 12月
20日前完成遥

李蕾

我区启动党报党刊征订发行工作

本报讯 为连通钱资湖南北
两岸交通袁 进一步巩固滨湖新城
市政基础袁 金山路及钱资湖大桥
工程(一期)于 11月 13日开工遥
金山路及钱资湖大桥工程项

目分两期实施袁 其中一期工程北
起滨湖北路袁南至 233国道袁线路
总长 2300米袁建设钱资湖大桥工
程尧道路工程及道路附属工程袁建
设工期约为 19个月袁 预计 2020
年 5月竣工遥 钱资湖大桥是滨湖
新城范围内最为重要的城市节

点袁也是提升滨湖新城尧滨水景观
品质袁彰显生态新城的点睛之笔遥
大桥位于滨湖新城核心区袁 处于
钱资湖的黄金分割点袁 是联通钱
资湖南北以及城际高铁进入金坛

城区的重要交通通道遥 大桥北起
环湖北路以南袁 南至环湖南路以
北袁全长约 927米袁主桥桥跨 104
米袁标准桥宽 39米袁双向六车道
设计袁采用下承式拱桥结构袁以牛
郎织女野鹊桥相会冶为设计理念袁
大桥通过主副拱与桥身形成半
圆袁倒影水面袁形成月满之状遥 金
山路是我区南北主干道袁 也是我
区规划野五横六纵冶主干路网的组
成部分遥除桥梁工程外袁道路全长
约 1374米袁一般路段标准宽度为
60米袁设置双向 8车道袁金龙大道
至 233国道路基宽度 56.5米袁设
置双向 6车道遥

建成后的金山路及钱资湖
大桥将完善滨湖新城道路网络袁
有效改善群众出行条件袁提升城
市品位袁成为金坛未来的又一新
地标及景观名片遥

余月霞

金山路及钱资湖大桥工程开工

本报讯 受省发改委委托袁
日前袁常州市发改委主持召开了
常州博瑞油泵油嘴有限公司野年
产 10万套柴油发动机电控高压
共轨系统项目冶 竣工验收会议袁
中国内燃机工业协会副秘书长
魏安力担任验收组组长遥

随着世界各国城市交通运
输车辆尧船舶的急剧增加袁柴油
机排放的尾气已经成为地球环
境的主要污染源遥世界各国已经
开始寻找和采取有效的技术措
施袁 以减少和控制污染物排放遥
电控高压共轨利用柴油机共轨
式电控燃油喷射技术袁是一项较

为成功的控制污染排放的新技
术遥该项新技术已经开始在国内
外以柴油机为动力的汽车上投
入使用遥这是世界汽车工业为满
足日益严格的废气排放标准的
必然发展趋势遥

常州博瑞油泵油嘴有限公
司位于金坛经济开发区袁该项目
批复总投资 28800万元袁建设期
2013年 1月耀2015年 12月袁新
建生产用房及附属用房 47280
平方米袁购置设备 578台渊套冤袁
形成年产 10万套柴油发动机电
控高压共轨系统的生产能力遥
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博瑞油泵油嘴：

柴油机高压共轨系统项目通过竣工验收

图为钱资湖大桥效果图


